



Syndicat National des Personnels  
de l'Éducation et du Social  
Protection Judiciaire de la Jeunesse

Section de l'Hérault

Fédération Syndicale Unitaire



« Non, Non, Non, aux  
manifestations !!! »  
Le 30 janvier 2009

## Des nouvelles du front (5)

**Hier**, les personnels manifestants de la PJJ 34 ont défilé avec de curieux slogans, destinés à nous réconcilier avec une partie de l'opinion publique: « **Fermons les écoles, ouvrons des prisons !! ; la prison dès huit ans !!!; Educs, feignants, on veut des surveillants !! NON, NON, NON, à l'Éducation !! OUI, OUI, OUI, à la Répression !!! Des coups d'bâtons, pour les sauvageons !!!** » etc...

Nos slogans réactionnaires ont eu le mérite d'attirer l'attention, et certains se demandent encore ce qu'on voulait dire par là...

Sinon... Les non-réponses de notre DIR ayant accentué le malaise héraultais, notre section syndicale a reconduit la grève jusqu'au 2 février inclus pour le moment. **Nous sommes en train de rédiger une demande d'audience au Directeur de la PJJ afin de porter plus haut les difficultés générales du département de l'Hérault.**

Nous soutenons l'équipe du foyer qui continue la grève, avec quelques-uns d'entre nous, insatisfaite du positionnement de notre Administration à leur égard à ce jour.

Nous serons nombreux de l'Hérault, en ce lundi 02 février 2009, jour de commémoration de l'Ordonnance de 1945, à nous rendre sur Paris.

**RESTONS MOBILISES!**

